
A Jovem Guarda era assim RC 72 anos 

Nenhum movimento musical foi tão importante para uma juventude do que a jovem Guarda, 
Nenhum estilo musical foi tão importante para as pretensões de Roberto Carlos quanto a jovem 
guarda. Quem falou isso foi o próprio Roberto Carlos ao receber no EUA uma placa por vender 
mais de 120 milhões de disco em sua carreira. E como começou a jovem guarda? E porque 
Roberto foi chamado para liderar o programa já que havia naquela época tantos artistas em 
destaques? O programa jovem guarda nasceu para tapar um buraco nas tardes ta tv paulista, 
motivo a proibição dos jogos de futebol. E porque Roberto se firmou como comandante do 
programa? Ascensão do filho de dona Laura vêm dois anos antes, Roberto começa a despertar o 
interesse dos jovens quando a grava splish splesh, parei na contra mão, depois calalhabec, e 
proibido fumar, os gritos de ele é o rei começam a surgir... E quando Roberto engata a marcha de 
maior força de sua principiante carreira, e grava quero que vá tudo pro inferno, a Record se rende 
ao seu talento e o chama imediatamente, o grupo ficaria com Erasmo o grande parceiro de 
Roberto, e Wanderléia, moça de muito talento e grande beleza. O programa de maior audiência 
da tv brasileira a jovem guarda teve pouca duração, pouco mais de três anos, mais ficou uma 
eternidade de sucesso para os amantes da musica jovem, as canções que usavam forma simples 
para falar de amor. E como estamos homenageando o cantor Roberto Carlos pelo seu aniversário, 
podemos citar que nestes poucos anos Roberto teve como destaque, a canção polemica que lhe 
deu o titulo, “quero que vá tudo pro inferno”, depois o famoso disco capa preta, que trazia eu te 
darei o céu, e pega ladrão, e tantos sucessos, e por ultimo o incendiário Roberto Carlos em ritimo 
de aventuras, esse foi muito alem do esperado, já que o cinema entrou nos embalos da jovem 
guarda. É bom lembrar que foram muitos os destaques daquele movimento, artistas jovens que 
fizeram seu nome e que deram grandes contribuições a nossa musica, e novos compositores 
como Getúlio cortes, helena dos santos, Renato, e tantos outros que escreveram a história maior 
da nossa musica. Jovem guarda época de ouro para muitos, recordações para outros, muitos se 
foram, se esconderam, ficaram no ostracismo daquele movimento só Roberto ainda estas na 
ativa, porque ele mudou de estilo, mais não mudou seu jeito de ser simples, o brasa que sacudiu 
os anos 60, virou Rei, da juventude, depois Rei da musica brasileira, por ultimo ele é o cara, e é 
esse cara que todos continuam gostando, é esse cara que continua cantando. Parabéns. 
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